

## Ganztagsschule und Musikschule

Schumpeterweg 3  
1210 Wien, Österreich

Die Schule liegt mit ihrem Eingang am Schumpeterweg, an dem sich auch die Kirche von Otto Häuselmayer und der Kindergarten von Johann Gsteu befinden. Der Eingang zur Musikschule von Peter Leibetseder ist in Richtung NO angelegt - in der Kummergasse.

Eine olivgrüne Rohbetonscheibe mit orangefarbenen Fensterrahmen markiert den Eingang, zieht sich an der Verglasung vorbei, bis zur Halle und reicht bis zum Stiegenhaus der Musikschule. Diese Scheibe teilt im Inneren die Schule in zwei Bereiche: Pausenhalle und Klassenzimmer einerseits, Lehrerzimmer, Bibliothek, Musikzimmer, Speisesaal und WC andererseits.

Türen und Fenster lassen Einblicke und Übergänge zu. Die Fassade des Klassentrakts ist in weiß, die rückseitige Fassade mit angedockten Containern ist in bunten Farben gehalten: Grün, orange, rot, kobaltblau.

ARCHITEKTUR

**Peter Leibetseder**  
**Stefan K. Hübner**

BAUHERRSCHAFT

**Stadt Wien**

FERTIGSTELLUNG

**1995**

SAMMLUNG

**Architekturzentrum Wien**

PUBLIKATIONSDATUM

**14. September 2003**



## Ganztagsschule und Musikschule

### DATENBLATT

Architektur: Peter Leibetseder, Stefan K. Hübner

Mitarbeit Architektur: Günter Schrittmesser, Andreas Szell

Bauherrschaft: Stadt Wien

Funktion: Bildung

Planung: 1992

Ausführung: 1994 - 1995

Ganztagsschule und Musikschule



Grundriss EG